

FDP Neumünster, Bachstraße 22, 24534 Neumünster

An die Vertreterinnen und Vertreter
der Presse

PRESSEMITTEILUNG

Die Kandidaten der Freien Demokraten Neumünster stellten neben sich persönlich gestern folgende Schwerpunkte des Kommunalwahlprogramms auf einer Pressekonferenz vor:
Der Zentrale Claim lautet:

Neumünster kann wirklich mehr!

Lokale Küchen für unsere Kinder!

Kreisvorsitzender
Florian Meyer

Bachstraße 22
24534 Neumünster
0176 - 72516670
fdp@florianmeyer.net
www.fdp-nms.de

Sparkasse Südholstein
Kto.-Nr.15137532,
BLZ: 230 510 30

Neumünster, 10.03.2023

Spitzenkandidat und Fraktionsvorsitzender *Peter JANETZKY* erklärt:

Anders als die Verwaltungsspitze sehen wir die Zukunft der Mittagsverpflegung unserer Kinder in KiTas und Schulen nicht in einer einzigen zentralen Großküche. Die Idee der Freien Demokraten besteht in der Nutzung vorhandener Anbieter. Wir stellen uns ein Ringsystem vor, bei dem die Stadt über Rahmenbedingungen die Qualitätsstandards sicherstellt und gleichzeitig den möglichen Ausfall eines Anbieters innerhalb des verbleibenden Anbieterpools kompensieren kann. Dieser Pool sorgt für kurze Wege, hohe Versorgungssicherheit und stärkt die lokale Wirtschaft. Die Freien Demokraten streben hierzu ein Bürgerbegehren an!

Beste Bildung von Anfang an!

Marina Nitschke, Listenplatz 3, erklärt:

Die Freien Demokraten setzen sich für eine qualitativ bessere, individuellere, sowie kind- bzw. altersgerechtere Bildung in Neumünster ein, von der Krippe bis zur Hochschule.

Hierzu zählt neben einer verlässlichen und bezahlbaren (Ziel kostenfreien) Betreuung vor allem auch die Inklusion, aber ohne Gleichmacherei. Jedes Kind soll individuell betrachtet werden, um nach seinen Bedürfnissen und Neigungen gefördert werden zu können.

Die Freien Demokraten setzen sich für die schnelle Realisierung von Neubauten ein. Bei der Realisierung wünschen wir uns mehr Einbindung der städtischen Tochter WoBau.

Attraktive und sichere Innenstadt

Florian Meyer, Listenplatz 2 und Kreisvorsitzender, erklärt:

Wir Freien Demokraten haben eine klare Vision von einer modernen, lebendigen Innenstadt. Für uns ist es elementar, dass die Bürger der Stadt das Leben in ihrer Innenstadt und den angrenzenden Grünflächen bestimmen. Unser Wahlprogramm umfasst 14 konkrete Ideen, die den Aufenthalt in der Innenstadt attraktiver machen werden. Leuchttürme sind dabei eine kleine, feste Bühne, für Kunst und Kultur, ein zentraler Spielplatz für Familien und natürlich ein gut begeh- und berollbarer Untergrund, sowie genügend Sitzmöglichkeiten. Für den Verkehr wünschen wir uns eine Beruhigung. Unsere Idee ist eine Einbahnstraßenregelung von Süd nach Nord. Die Rückkehr der Innenstadtwache ist für uns elementar. Wir sind überzeugt, mit einer attraktiven Innenstadt kommen die Menschen und damit auch die Gewerbetreibenden mit neuen Konzepten zurück.

Über eine Veröffentlichung in Ihren Medien freuen wir uns.
Bei Fragen stehe ich Ihnen wie immer gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen


Florian Meyer
Kreisvorsitzender